

Hyundai erweitert Presseseite um Lifestyle-Themen

Hyundai erweitert seine Presseseite im Internet um den Themenbereich „Lifestyle“. Dort finden sich künftig bunte Geschichten und Bildmotive rund um die Modelle und die Marke, um Menschen und Mobilität. Themen sind beispielsweise „Mit dem i30 Kombi auf Tauchgang“, ein romantisches Wochenende mit dem Kona oder ein Ausflug mit dem Hyundai-Caritas-Spielmobil zu einem Familienfest.

Die ersten Artikel sind unter dem Link www.hyundai.news/de/feature/hyundai-lifestyle verfügbar. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hyundai erweitert seine Presseseite um Lifestyle-Themen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai erweitert seine Presseseite um Lifestyle-Themen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai